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令和５年度恵庭市教育委員会会議（８月定例会）会議録 

日   時 令和５年７月２７日（木） 開会１７時３０分 閉会１８時１５分 

会   場 市民会館 ２F 中会議室 

出席委員 

教育長                       岩渕   隆 

教育長職務代理者             土谷 秀樹 

委  員                       尾形 直子（欠席） 

委  員                       福屋 栄人（欠席） 

委  員                       白﨑 亜紀子 

会議出席者 

教育部長                     狩野 洋一 

教育部次長                   大嶋 克幸 

教育総務課長                 佐々木 文人 

教育支援課長                 藤本 恵美子 

社会教育課長                 黒氏 優子 

学校給食センター長            加藤 孝行 

読書推進課長                 藤井 昌人 

郷土資料館長                 髙野 隆司 

教育施設課長                 堀越 拓也（欠席） 

教育総務課指導主事           北   幸法 

教育総務課主査               小井 裕介 

議題及び議事の概要 別紙のとおり 

会議の傍聴を許可された者 １名 

議事録署名委員 土谷 秀樹 
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令和５年度恵庭市教育委員会会議（８月定例会）結果表
令和５年７月２７日（木） １７時３０分開会 

１８時１５分閉会 

会場：市民会館 ２F 中会議室 

事案番号 件      名 議決結果 

議案第1号 教職員の懲戒処分内申について（非公開） 原案可決 

議案第2号 恵庭市いじめ問題調査委員会委員の選任について（非公開） 原案可決 

議案第3号 補正予算について 原案可決 

報告１ メンタルフレンド事業の変更について 報告済み 

○会議出席者 

         岩渕教育長 

教育委員：土谷委員、白﨑委員 

事務局  ：狩野教育部長、大嶋教育部次長、佐々木教育総務課長、藤本教育支援課長、黒氏社

会教育課長、加藤学校給食センター長、藤井読書推進課長、髙野郷土資料館長、北教

育総務課指導主事、小井教育総務課主査
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議   事    録  

                                  開会 1７時３０分                                   

教 育 長 

事 務 局 

教 育 長 

委    員 

教 育 長 

各 委 員 

教 育 長 

教 育 長 

事 務 局 

只今より教育委員会を開催いたします。初めに日程１、議事録署名委員の指名

について事務局お願いします。 

今回会議の議事録署名委員は、土谷委員お願いします。 

よろしいでしょうか。 

（ 承認 ） 

次に日程２、前回会議録の承認について事務局お願いします。 

（ 事務局から前回の議事録について報告 ） 

ただいまの記録のとおり承認するということでよろしいですか。 

（ はいの声 ） 

続いて日程３、議案に入ります。   

（ 議案第１号非公開審議 ） 

（ 議案第２号非公開審議 ） 

次に、議案第３号 補正予算について、事務局から説明をお願いします。 

はじめに、社会教育課分についてご説明いたします。 

本日、机上配布しました、カラーの資料をご覧ください。 

今年、6月に島松公民館のコンクリート擁壁が老朽化により、ひびが入っているの

を発見しました。 

建設部に診断を依頼したところ、早急に何らかの処理が必要であるとの結果が

でました。 

まずは① 東側の擁壁についてです。赤い点線の部分は特に土圧や凍上の影響

により倒壊の恐れがあるということ、また敷地内の黄色い部分のコンクリート擁壁は

比較的健全であるが、クラックが多数確認できること。 

次に②西側ですが、鋼製のフェンスの劣化がはげしく、触ってしまうとケガをする恐

れがあること、基礎コンクリートは、親柱付近から水が内部に侵入して致命的なクラ

ックが見られたことなどが確認できました。 

これを受けまして、年度内に工事を実施するため、補正予算を要求することとしま

した。 

16ページをご覧ください。 

歳入として、公共施設等管理保全基金繰入金として17,996千円を公民館擁壁
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教 育 長 

委    員 

事 務 局 

委    員 

事 務 局 

委    員 

事 務 局 

委    員 

事 務 局 

改修工事の財源として、補正するものであります。 

次に17ページをご覧ください。 

 歳出としては、投資的工事費として、島松公民館東側コンクリート擁壁及び西側

侵入防止柵の外構改修工事のため、同額の17,996千円を補正するものです。 

なお、順調に事務が進めば、年内には工事を終える予定となっております。 

私からは以上です。 

それでは、私の方からは「子どもの読書活動を支える寄附」に伴う補正予算につ

いてご説明申しあげます。 

１８ページをご覧ください。 

今回は３件のご寄付を頂いております。 

１件目は７月３日に 株式会社 玉川組様より島松小学校へ２０0千円。 

２件目は７月１１日に 松恵小学校ＰＴＡ様より松恵小学校へ４0千円。 

３件目は７月１３日に 和光小学校ＰＴＡ様より和光小学校へ１０0千円のご寄附

をいただいております。 

１９ページをご覧ください。 

子どもの読書活動を支える寄附制度に基づき、寄附額と同額をそれぞれ上乗せ

して補正し、各学校に配分するものです。 
以上、簡単にご説明申し上げましたが、このとおり第3回定例会に議案として提出

することとしてよろしいかご審議いただき、原案のとおり議決賜りますようお願い申し

上げます。 

議案３について、ご質疑等はございますか。 

公民館の改修は、現状と全く同じように修復を行うものでしょうか。 

東側のコンクリート擁壁の方は、コンクリート部分をすべて取り外す仕様になりま

す。 

擁壁は作らないということですか。 

はい、擁壁は作らないということになります。 

反対側も同じ仕様ですか。 

反対側は、コンクリートの部分を取り除いて、新たな鉄製のフェンスを取り付ける予

定です。 

それは、立ち上がりのコンクリートがなく、フェンスのみの仕様にするということです

か。 

そういうことになります。 
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委    員 

教 育 長 

各 委 員 

教 育 長 

事 務 局 

教 育 長 

委    員 

事 務 局 

同じように直して、今後も同様に老朽化し、修繕が必要になるのかと心配したの

で、そういう仕様であれば安心しました。 

その他、ありますか。 

（ なしの声 ）

なければ、以上で議案３について終了いたします。 

  続いて、日程４、報告に入ります。 

報告１は、メンタルフレンド事業の変更についてです。事務局から説明をお願いします。 

報告第 1号 「メンタルフレンド事業の変更について」説明いたします。 

１ページの「報告1」をご覧ください。 

メンタルフレンド事業ですが、ひきこもりや不登校の状態又はその傾向にある児童生徒

に対し、兄や姉のように接してくれるメンタルフレンドとのふれあいを通して、その児童生徒

の自主性や社会性の伸長に資するための支援を行なうもので、平成 24年度から開始し

ている事業でありますが、令和5年度より北海道文教大学内に教育支援センター「学びの

森」を開設したことに伴い、事業内容を一部変更いたしました。 

２、変更内容についてでありますが、これまでメンタルフレンドの活動については、家庭訪

問による支援でしたが、教育支援センターで行う支援や小中学校が設置する校内教育支

援センターで行う支援について追加し、活動範囲を拡大しております。 

 また、活動の謝礼として交通費相当額として、家庭訪問1回６００円としていたところを、

活動についてはボランティアとし、活動場所までの移動に係る費用を実費弁償といたしま

した。 

3、メンタルフレンドの現状ですが、7月現在のメンタルフレンド登録者が25名、学びの

森での支援回数が延べ104回となっております。 

文教大学内の学びの森で支援にあたっていただいている学生ボランティアにつきまして

は、メンタルフレンドとして登録いただき、不登校児童生徒への接し方や様々な背景事情が

ある子どもたちへの接し方について、6月にスクールカウンセラーによる研修会を行ったと

ころであります。 

報告は以上となります。 

報告１について、ご質疑等はございますか。 

ボランティアを行っていただいているのが、大学生等とあり、大学生だと北海道文

教大学になるかと思いますが、それ以外に担っていただいている方はいらっしゃいま

すか。 

もともと、教育支援センター適用指導教室のボランティア登録制度がありまして、

社会福祉協議会を通してボランティア登録をしていただいている方などもおります

が、現時点で大学生以外でメンタルフレンドに登録されている方はいらっしゃいませ

ん。 
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教 育 長 

各 委 員 

教 育 長 

教 育 長 

各 委 員 

教 育 長 

その他、ありますか。 

（ なしの声 ）

なければ、以上で報告１について終了いたします。 

（ 次回の日程確認 ） 

その他、全体を通して何かありますか。 

（ なしの声 ） 

以上をもちまして、本日の教育委員会を終了いたします。 

  ありがとうございました。 

 終 了 


